

Nous, professeurs des écoles et AESH de la circonscription de Saumur, souhaitons alerter solennellement sur la dégradation préoccupante des conditions de scolarisation des élèves en situation de handicap. La perspective de 1891 postes en moins à la rentrée 2026 n'augure aucune amélioration, pas plus que celle de la mise en place de PAS.

Dans de nombreuses écoles, les équipes constatent :

- **Un manque chronique d'AESH,**
 - **La multiplication des inclusions par défaut**, faute de places dans les établissements médico-sociaux.

Les conséquences sont déjà visibles :

- dégradation des conditions d'apprentissages pour tous les élèves et des conditions de travail de travail pour les enseignants et les AESH ;
 - mise en danger des élèves, des enseignants et des AESH avec l'apparition de comportements violents liés au mal-être d'élèves en attente de soin.

Ça suffit ! Nous refusons cette situation inacceptable : nous exigeons le respect des droits des élèves et des personnels. Nous demandons :

- 1. Le recrutement immédiat d'AESH en nombre suffisant, pour couvrir toutes les notifications de la MDA.**
 - 2. Le respect strict des décisions de la MDA et que tout soit mis en œuvre pour que tous les élèves aient une place rapidement dans une classe ou structure spécialisée adaptées**
 - 3. Aux organisations syndicales de faire connaître unitairement nos demandes : à notre hiérarchie, aux collègues comme à la presse, en exposant précisément des situations très préoccupantes**

